

Se conocerán este jueves a los mejores luchadores de 2018



La Habana, 5 dic (RHC) La reunión anual de la federación cubana de lucha y la prensa deportiva tendrá lugar este jueves en horas de la mañana en el Salón de Historia del Deporte cubano, que radica en el Coliseo de la Ciudad Deportiva.

En este encuentro, que se hace ya habitual por esta época del año, se resumirá el trabajo de este deporte y se conocerán a los mejores atletas del país en 2018.

La lucha fue seleccionada recientemente como el deporte individual del año, gracias a los resultados alcanzados en los Juegos Centroamericanos y del Caribe, en Barranquilla, Colombia, el Mundial de mayores en Budapest, Hungría, y el de la categoría sub 23 años.

En la cita regional, los 18 gladiadores cubanos alcanzaron medallas, trece de ellas de oro, con protagonismo para la modalidad libre que barrió con las seis coronas en disputa.

Por su parte, en la cita del orbe de mayores se alcanzaron cinco medallas, una de oro del librista Yowlis Bonne, y cuatro de bronce, entre los que destaca el tercer lugar de Lianna Caridad Montero, que se convirtió en la primera medallista cubana en certámenes mundiales.

El otro gran resultado del año para esta disciplina de combate se logró en el Mundial Sub 23 años, donde Yudaris Sánchez subió a lo más alto del podio, y Daniel Gregorich conquistó un segundo lugar.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/178254-se-conoceran-este-jueves-a-los-mejores-luchadores-de-2018>



Radio Habana Cuba